

Martes 29 de Junio 2021

Número 942

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

Participar en la soberanía europea por el derecho

Autor : Hugo Pascal



Se está configurando una "nueva geopolítica de las normas", con contornos aún poco definidos, en la que la extraterritorialidad de la ley estadounidense es una de las manifestaciones. La Unión, a través de su mercado único y su poder regulador, debe encontrar su lugar para hacer valer su soberanía.

[Leer más](#)

Sumario

Elecciones : Bulgaria **Fundación** : Informe 2021 - Atlas/Europa - Bielorrusia - Sanidad/Europa **Consejo Europeo** : Conclusiones **Comisión** : Reactivación - Ciberseguridad - Google **Parlamento** : Estado/Derecho - Supercalculador - Clima **Consejo** : Aviación - Seguridad/Mar - Agricultura **Diplomacia** : Bielorrusia - UE-EEUU **Tribunal de Cuentas** : PAC/Clima **Agencias europeas** : Espacio - Defensor del Pueblo **Alemania** : Aviación/SCAF - Libia **España** : Cataluña **Francia** : Antártico - Regionales **Malta** : Lucha/Blanqueo **Suecia** : Dimisión **Kosovo** : Francia **Montenegro** : UE/Negociación **Reino Unido** : Ulster/DUP **Serbia** : UE/Negociaciones **Consejo de Europa** : Sesión/APCE - Francia/Cárceles - Sentencias/TEDH **Cultura** : Noche/museos - Exposición/Saint-Paul de Vence - Exposición/Roma - Exposición/Viena - Exposición/Varsovia - Arte/Helsinki - Arte/Paros - Luma/Arles - Festival/Mérida - Festival/Aix-en-Provence **Bicentenario Napoleón** : Exposición/Ajaccio

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Elecciones :

Los búlgaros acudirán de nuevo a las urnas el 11 de julio



El 11 de julio se celebran nuevas elecciones legislativas en Bulgaria, después de que los comicios del 4 de abril no dieran una mayoría gubernamental estable. Boïko Borissov, primer ministro desde 2014, no se presenta a la reelección. Según los últimos sondeos, su partido, el GERB, quedaría en cabeza con el 21,7% de los votos, por delante del partido Existe tal Pueblo, que obtendría el 20,2%. El Partido Socialista ocuparía el tercer lugar con un 16,1%... [Leer más](#)

Fundación :

El Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2021



La edición 2021 del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos, acaba de ser publicada en francés e inglés por ediciones Marie B. Las contribuciones de destacados expertos e personalidades ofrecen un balance de los logros europeos y de las nuevas formas de solidaridad en el contexto de la pandemia, así como una amplia visión del papel de Europa en el mundo. Está disponible en versión impresa en francés en las librerías y en nuestro sitio web, y en versión digital en francés e inglés. Pídalo... [Leer más](#)

El Atlas permanente de la Unión europea está disponible



La nueva edición del "Atlas Permanente de la Unión Europea" ha sido publicada por ediciones Marie B. Este libro refleja los últimos cambios políticos y económicos en la Unión Europea y sus Estados miembros. A través de más de 50 mapas, textos y fichas temáticas, el Atlas resume la historia esencial y las realidades políticas y estadísticas de la Unión.

Está disponible en versión impresa en francés en las librerías y en nuestro sitio web, y en versión digital en francés e inglés. Pídalo... [Leer más](#)

Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha

La Unión ha ampliado las sanciones contra Bielorrusia con medidas sectoriales, en particular, al comercio y los servicios financieros. Los líderes europeos han vuelto a pedir el fin de la represión, la liberación de los presos políticos y la organización de elecciones libres. Para seguir la crisis desde las elecciones presidenciales amañadas de agosto de 2020, la Fundación le ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

Mapa de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



El certificado europeo entra en vigor el 1 de julio. El uso de mascarillas ya no es obligatorio en el exterior en España desde el 26 de junio, y desde el 28 de junio en Italia, donde se ha levantado el toque de queda en la última región donde seguía en vigor. En Bélgica, desde el 27 de junio se permite que los bares y restaurantes permanezcan abiertos hasta la 1 de la madrugada, y se permite el contacto cercano de hasta ocho personas. Portugal, por su parte, ha suspendido el levantamiento de las restricciones debido al aumento de los casos. Alemania ha impuesto restricciones a las llegadas desde Portugal y Rusia. Para seguir la evolución de la situación y conocer las condiciones de entrada en los distintos Estados miembros de la Unión, la Fundación le ofrece un completo mapa de las medidas vigentes. Un recurso esencial, actualizado periódicamente, para comprender la situación... [Leer más](#)

Consejo Europeo :

Conclusiones del Consejo europeo



Los líderes europeos reunidos los días 24 y 25 de junio debatieron sobre la gestión de la pandemia, la política migratoria y las relaciones con Turquía y Rusia. Expresaron su preocupación por el respeto al Estado de Derecho en Turquía. Afirmaron que la Unión está abierta a un "diálogo selectivo" con Rusia, pero subrayaron la necesidad de una respuesta coordinada a las actividades "desestabilizadoras" rusas. Debatieron sobre la ciberseguridad, el plan de recuperación, la situación en Bielorrusia, el Sahel y Etiopía, así como los derechos fundamentales en Hungría. En la cumbre de la zona euro, debatieron la coordinación de las políticas presupuestarias y subrayaron su apoyo a la Unión de Mercados de Capitales... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Comisión :

Plan de reactivación europeo



La Presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, visitó Berlín el 22 de junio y París el 23 de junio para anunciar la aprobación por parte de la Comisión de los planes de recuperación presentados por ambos países en el marco del plan Next Generation EU. También visitó a las autoridades belgas y austriacas. Había visitado Madrid el 16 de junio y visitará todas las capitales a medida que se vaya completando el examen de los planes. En total, se han presentado y aprobado 12 planes hasta la fecha... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Hacia la creación de una unidad conjunta de ciberseguridad



La Comisión propuso el 23 de junio la creación de una unidad conjunta de ciberseguridad para reforzar la respuesta a los incidentes a gran escala que afecten a los servicios públicos, las empresas y los ciudadanos de la UE. Se necesita un intercambio eficaz de información, una respuesta coordinada y una plataforma europea de solidaridad y asistencia para prevenir y poder dar respuesta a los ciberincidentes. La Comisión también presentó el informe de aplicación de la estrategia de ciberseguridad... [Leer más](#)

Competencia: nueva investigación a Google



La Comisión abrió una investigación el 22 de junio para determinar si Google está incurriendo en un comportamiento anticompetitivo en el sector de la tecnología de la publicidad en línea al favorecer sus propios servicios de tecnología de publicación de anuncios. La investigación examinará si Google está limitando el acceso de terceros a los datos de los usuarios mientras los retiene para su propio uso, distorsionando así la competencia. El objetivo será garantizar que Google respete y aplique la legislación sobre competencia y protección de datos... [Leer más](#)

Otro enlace

Parlamento :

Evaluación del informe 2020 sobre el Estado de derecho



En su evaluación del informe de la Comisión sobre el Estado de Derecho en 2020, los eurodiputados destacaron el 24 de junio la erosión de los valores de la Unión y la necesidad de mejorar la situación. Piden al Consejo y a la Comisión que tomen medidas decisivas para remediar este deterioro de los valores de la Unión, que se observa en varios Estados miembros, como Hungría y Polonia. Destaca la importancia de que este informe forme parte de un mecanismo permanente con recomendaciones específicas... [Leer más](#)

Proyecto de cálculo de alto rendimiento



El 24 de junio, los eurodiputados aprobaron el proyecto de Empresa Común de Informática de Alto Rendimiento Europea. Subrayaron la importancia del proyecto para la autonomía estratégica de la Unión y el refuerzo de las cadenas de valor... [Leer más](#)

Ley clima



Los eurodiputados aprobaron el 24 de junio la ley del clima que se acordó de manera informal con el Consejo en abril. La ley transforma en obligación vinculante el compromiso político del Pacto Verde Europeo, que estipula que la Unión debe llegar a ser neutral desde el punto de vista climático en 2050, y establece el objetivo de reducir las emisiones en al menos un 55% para 2030 en comparación con 1990. El texto fue finalmente adoptado por el Consejo el 28 de junio... [Leer más](#)

Otro enlace

Consejo :

Acuerdos aéreos con Qatar, Ucrania, Armenia y Túnez



El Consejo aprobó el 28 de junio la firma de tres acuerdos de vecindad en materia de aviación internacional con Ucrania, Armenia y Túnez. Estos acuerdos permiten levantar las restricciones de acceso al mercado y asociar a estos países al mercado interior de la aviación de la UE, si cumplen las normas europeas. El Consejo también ha aprobado un acuerdo de transporte aéreo con Qatar, que lo sitúa en pie de igualdad con los 27 Estados miembros al mejorar las reglas y normas aplicables a los vuelos entre Qatar y la Unión... [Leer más](#)

Conclusiones sobre la seguridad marítima



El 22 de junio, el Consejo adoptó unas conclusiones sobre el papel de la UE para reforzar su función de garante de la seguridad marítima en el mundo. El objetivo es dar una respuesta colectiva urgente a las crecientes implicaciones del cambio climático para la estabilidad internacional, e intensificar los esfuerzos para aumentar la resistencia de los sectores marítimos a los ciberataques. El Consejo apoya la aplicación del proyecto piloto del concepto de presencias marítimas coordinadas en el Golfo de Guinea, y acoge con satisfacción el desarrollo del entorno común de intercambio de información para la vigilancia marítima... [Leer más](#)

Acuerdo provisional sobre la nueva PAC



El Consejo y el Parlamento alcanzaron el 25 de junio un acuerdo provisional sobre la reforma de la Política Agrícola Común para el periodo 2023-2027. La nueva PAC pretende reforzar las medidas medioambientales e incluye disposiciones para garantizar un mayor apoyo a las pequeñas explotaciones. Los debates se centraron en el presupuesto mínimo para los pagos directos de los programas medioambientales, el nivel mínimo

obligatorio de convergencia interna, la redistribución, la dimensión social y la alineación del programa con el Pacto Verde. El acuerdo provisional fue aprobado por los ministros de Agricultura el 28 de junio, pero aún debe ser adoptado formalmente por los dos colegisladores tras algunas modificaciones... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Diplomacia :

Nuevas sanciones económicas contra Bielorrusia



El 24 de junio, el Consejo introdujo nuevas sanciones contra el régimen bielorruso tras el aterrizaje forzoso de un vuelo de Ryanair, la detención de periodistas, las violaciones de los derechos humanos y la violenta represión de la oposición democrática y la sociedad civil. Las sanciones previstas incluyen restricciones al comercio de productos petrolíferos, potasa y bienes utilizados en la producción o fabricación de productos del tabaco. El acceso a los mercados de capitales europeos está restringido para las entidades bielorrusas, el Banco Europeo de Inversiones suspende sus programas en el país y ahora está prohibido prestar servicios de seguros o reaseguros a entidades bielorrusas... [Leer más](#)

Reunión ministerial UE-EEUU sobre justicia y seguridad



En una reunión ministerial celebrada el 22 de junio, los representantes de la UE y Estados Unidos debatieron sobre la cooperación transatlántica y el intercambio de información en la lucha contra el terrorismo, el extremismo y la incitación al odio, la migración y el asilo. Destacaron la importancia del intercambio de datos del Registro de Nombres de Pasajeros (PNR), de la lucha contra los contenidos ilegales en línea y la ciberdelincuencia... [Leer más](#)

Tribunal de Cuentas :

Informe sobre la PAC y el clima



El Tribunal de Cuentas señaló el 21 de junio que la financiación agrícola de la Unión en el periodo 2014-2020, que asciende a una media de 100.000 millones de euros, no ha logrado los objetivos deseados, como la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero procedentes de la agricultura, que no han disminuido desde 2010. El informe pone de manifiesto un problema de la Política Agrícola Común (PAC), que no fomenta el uso de determinadas prácticas eficientes y respetuosas con el clima... [Leer más](#)

Agencias europeas :

Nuevo programa espacial en asociación con la ESA



El 22 de junio, la Unión Europea firmó un acuerdo marco de asociación financiera con la Agencia Espacial Europea (ESA) para lanzar su nuevo programa. El acuerdo representa una inversión de la UE de casi 9.000 millones de euros para el periodo 2021-2027 y define las funciones de la Comisión, la ESA y la Agencia del Programa Espacial de la UE (EUSPA), respectivamente. El Comisario Thierry Breton anunció el lanzamiento oficial del nuevo programa espacial europeo, que cuenta con un presupuesto de 13.200 millones de euros para el periodo 2021-2027... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Nuevas reglas para el Defensor del Pueblo europeo



El 23 de junio, los eurodiputados adoptaron, con la aprobación del Consejo y el dictamen favorable de la Comisión, una nueva normativa que regula las funciones del Defensor del Pueblo Europeo. Las normas facilitarán la puesta en marcha y la gestión de nuevas investigaciones, especialmente en los casos de mala administración reiterada, sistémica o especialmente grave. También aclaran las condiciones de acceso a los documentos relativos a la cooperación con las autoridades de los Estados miembros y las instituciones, órganos, oficinas y agencias de la Unión... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Alemania :

El Bundestag aprueba la financiación del SCAF



El 23 de junio, la Comisión de Presupuestos del Bundestag aprobó la financiación de la siguiente fase de desarrollo del Avión de Combate europeo del Futuro (SCAF), un proyecto liderado por Francia, Alemania y España. Esto permite desbloquear 1.300 millones de euros para financiar la construcción de un simulador de vuelo para 2027... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Conferencia de Berlín sobre Libia



La segunda Conferencia de Berlín sobre Libia se celebró el 23 de junio en presencia del Secretario General de la ONU, Antonio Guterres. Su objetivo es apoyar una estabilización duradera del país, tratando de responder a los retos persistentes en Libia, como la organización de elecciones, la aplicación del alto el fuego, la recuperación económica y la lucha contra la pandemia de Covid-19. En la agenda figuraban dos temas: la aplicación de la hoja de ruta adoptada por el Foro de Diálogo Político libio para la celebración de elecciones nacionales el 24 de diciembre de 2021, y la plena aplicación del acuerdo de alto el fuego de octubre de 2020... [Leer más](#)

España :

Indulto para nueve independentistas catalanes



Nueve independentistas catalanes, condenados en 2019 por su participación en el intento de secesión de Cataluña de 2017, fueron puestos en libertad el 23 de junio. El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, anunció el 21 de junio que autorizaba su indulto en nombre del rey. El indulto no levanta la pena de inhabilitación a la que habían sido condenados. También está "condicionada" a que no cometan un "nuevo delito grave"... [Leer más](#)

Francia :

Reunión Consultiva del Tratado Antártico



En la 43ª Reunión Consultiva del Tratado Antártico, celebrada en París del 14 al 24 de junio, los 54 Estados Partes debatieron sobre la investigación y la cooperación científica internacional en esta región, así como sobre el ejercicio de los derechos de inspección previstos en el Tratado. Adoptaron una declaración en la que reafirmaban su compromiso con los principios y objetivos del tratado, en particular en lo que respecta a la protección del medio ambiente... [Leer más](#)

Elecciones regionales y departamentales



Al término de la segunda vuelta de las elecciones regionales en Francia, el 27 de junio, marcada por un índice de abstención del 65,7%, todos los presidentes regionales salientes fueron reelegidos. La derecha ganó 8 regiones, 7 de ellas en la Francia continental, y la izquierda 8, 5 de ellas en la Francia continental. Ni la République en Marche, el partido del presidente de la República Emmanuel Macron, ni la Rassemblement National (extrema derecha), ni los Verdes ganaron ninguna región. La segunda vuelta de las elecciones departamentales también se saldó con una victoria de las fuerzas de la derecha, que ganaron al menos 64 de los 90 departamentos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Malta :

Inscripción en la lista gris del Gafi



El 23 de junio, el Grupo de Acción Financiera Internacional (GAFI) incluyó a Malta en su lista gris de países vigilados por blanqueo de capitales y financiación del terrorismo. El Gafi pide a las autoridades maltesas que se centren más en la información financiera sobre la evasión fiscal y el blanqueo de capitales, que aumenten la transparencia y la exactitud del registro de beneficiarios reales y que garanticen unas funciones más claras para los órganos de control... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Suecia :

Dimisión del Primer Ministro



El Primer Ministro sueco, Stefan Lofven, anunció su dimisión el 28 de junio, una semana después de perder una votación en el Parlamento. El Presidente del Parlamento tiene ahora el mandato de iniciar negociaciones con los líderes de los partidos políticos para formar un nuevo gobierno que pueda contar con una mayoría parlamentaria. Si las negociaciones fracasan, se celebrarán elecciones anticipadas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Kosovo :

Encuentro con el presidente francés Emmanuel Macron

El presidente francés Emmanuel Macron recibió el 23 de junio al primer ministro de Kosovo, Albin Kurti. Hablaron de la crisis sanitaria y de la profundización de su



cooperación en materia de seguridad. Macron manifestó su apoyo a las reformas emprendidas por Kosovo para cumplir los criterios económicos, sociales y democráticos de adhesión a la UE e invitó a A. Kurti a hacer todo lo posible para normalizar las relaciones con Serbia...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Montenegro :

13ª reunión de la Conferencia de adhesión a la Unión



En la 13ª reunión de la Conferencia de Adhesión con Montenegro, celebrada el 22 de junio, se debatió la metodología revisada de la ampliación, cuyo objetivo es dar un nuevo impulso al proceso. La reunión tenía como objetivo reforzar el diálogo con Montenegro para centrarse en las reformas clave que deberían permitirle avanzar en el proceso de adhesión... [Leer más](#)

Reino Unido :

Nombramiento del nuevo líder del partido DUP



Jeffrey Donaldson, miembro del Parlamento británico, fue elegido el 22 de junio líder del Partido Unionista Democrático (DUP), la principal fuerza política unionista de Irlanda del Norte. Sucede a Edwin Poots, que dimitió el 17 de junio por disputas internas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Serbia :

12ª reunión sobre la Conferencia de Adhesión a la Unión



La 12ª reunión de la Conferencia de Adhesión con Serbia se celebró el 22 de junio. Se trata de la primera reunión desde que el Consejo aprobó la metodología revisada de la ampliación. La Unión acogió con satisfacción la ambición de Serbia de abrir los capítulos de negociación sobre competitividad y crecimiento, medio ambiente y conectividad sostenible... [Leer más](#)

Consejo de Europa :

Sesión plenaria de la Asamblea parlamentaria



La sesión plenaria de verano de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa se celebró del 21 al 24 de junio. Los debates se centraron en la situación de Bielorrusia y Crimea, la cuestión de la migración y la libertad de los medios de comunicación. Los diputados también organizaron un acto sobre la prevención y la lucha contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica con motivo del 10º aniversario del Convenio de Estambul... [Leer más](#)

Informe sobre las condiciones de detención en Francia



El Comité contra la Tortura del Consejo de Europa publicó el 24 de junio su informe sobre las condiciones de detención en las cárceles francesas. Señala las malas condiciones de detención, el hacinamiento de las cárceles y la falta de camas en las unidades psiquiátricas para las personas atendidas sin consentimiento... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Datos por país sobre la ejecución de sentencias



El 24 de junio, el Consejo de Europa publicó una nueva serie de hojas informativas sobre la ejecución de las sentencias del Tribunal Europeo de Derechos Humanos por parte de los Estados miembros. Para cada uno de los últimos 10 años, las fichas presentan el número de casos nuevos, de casos pendientes y de casos cerrados. Se han elaborado para promover la transparencia en la ejecución de las sentencias y facilitar el acceso a la información a las partes interesadas... [Leer más](#)

Cultura :

Noche europea de los museos

Francia e Italia organizan el 3 de julio su edición de la Noche Europea de los Museos. En Roma, el parque arqueológico de Ostia Antica ofrece una apertura especial nocturna del castillo de Julio II. La Galería de la Academia de Florencia, que alberga el famoso David de Miguel Ángel, también abre sus puertas. En Rávena, la artista Carla Chiusano presenta obras dedicadas a cuatro reinas de la ciudad en el Museo Nacional



de Rávena. En París, el Museo Picasso, el Museo Guimet y el Grand Palais ofrecen programas específicos. Los museos de Lyon también ofrecen visitas, recorridos temáticos, talleres creativos y eventos... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Giacometti en la Fundación Maeght



Del 3 de julio al 14 de noviembre, la Fundación Maeght de Saint-Paul de Vence presenta la exposición "Los Giacomettis: una familia de creadores". Se exponen esculturas de Alberto Giacometti, pinturas de su padre Giovanni y de su primo Augusto, así como obras de sus hermanos Diego y Bruno... [Leer más](#)

Exposición de los pensionistas de la Villa Médicis



Hasta el 8 de agosto, la Academia de Francia en Roma celebra su exposición anual de los residentes de la Academia en la Villa Médicis. La exposición reúne el trabajo de 16 artistas, creadores e investigadores, que van desde la pintura a la escultura, pasando por la fotografía, la arquitectura, la creación sonora, la historia y la teoría del arte, la composición musical, las artes plásticas y la literatura... [Leer más](#)

Franz Hubmann y los artistas en Viena



Del 2 de julio al 10 de octubre, el Museo Albertina de Viena presenta una exposición dedicada a los retratos de artistas de Franz Hubmann (1914-2007), uno de los fotógrafos austriacos más importantes de la posguerra. Una selección de retratos de artistas como Picasso, Chagall, Giacometti y Warhol, realizados entre los años 50 y 90, demuestran el interés de Hubmann por el rostro humano y sus expresiones... [Leer más](#)

Agnieszka Polska en el Museo del Vístula



La última obra de Agnieszka Polska, "El plan de los mil años", ocupará la sala de exposiciones de once metros de altura del Museo del Vístula del 2 de julio al 19 de septiembre. La película, que se proyecta en dos pantallas, ofrece una visión innovadora de los primeros años de la posguerra. Desde el principio, la electricidad suscitó tanto miedo como alegría... [Leer más](#)

Bienal de Helsinki



Hasta el 26 de septiembre, la Bienal de Helsinki presenta a 41 artistas o grupos de artistas internacionales de Finlandia y de todo el mundo. La exposición principal en la isla de Vallisaari va acompañada de actuaciones, talleres, debates y otros actos. Otras exposiciones y eventos se celebran en la bahía de Töölö, el distrito marítimo de Helsinki... [Leer más](#)

Temporada de verano de la galería Achillea en Paros



La galería Achillea de la isla de Paros, en Grecia, presenta desde el 25 de junio una exposición abierta todo el verano que incluye "Eureka" de Aki Kuroda... [Leer más](#)

Apertura de la torre de la Fundación Luma



Desde el 26 de junio, la torre de Frank Gehry está abierta al público en Arles. Faro emblemático un centro de arte contemporáneo de 11 hectáreas fundado por la mecenas suiza Maja Hoffmann, ofrece a los artistas nuevas perspectivas de creación, colaboración y presentación de su obra al público... [Leer más](#)

Festival de teatro de Mérida



La 67ª edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida se celebra hasta el 22 de agosto, con 7 obras de teatro, 2 conciertos y cine dedicados a los mitos y sus personajes... [Leer más](#)

Festival de Aix en Provence



El Festival de Ópera y Música Clásica de Aix-en-Provence se celebra del 30 de junio al 25 de julio. Se presentan 8 nuevas producciones y una ópera en versión de concierto, que abarcan diferentes estilos y épocas, desde el barroco italiano con Monteverdi, Cavalli y Rossi, hasta creaciones contemporáneas, pasando por Mozart, Wagner, Verdi o Rimsky-Korsakov... [Leer más](#)

Bicentenario Napoleón :

Leyendas napoleónicas en Ajaccio



El Palacio Fesch-museo de Bellas Artes de Ajaccio presenta del 2 de julio al 4 de octubre una exposición dedicada a las distintas leyendas napoleónicas: la leyenda construida por Napoleón en vida, la leyenda popular que siguió a la epopeya napoleónica y la leyenda romántica que se desarrolló en la literatura del siglo XIX... [Leer más](#)

Agenda :



28-29 de junio de 2021
Luxemburgo
Consejo Agricultura y Pesca



29 de junio
Matera
Reunión de Ministros de Asuntos exteriores del G20



1 de julio de 2021
Inicio de la presidencia eslovena del Consejo

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin,
Martin Muller, Jean-Toussaint Battestini

Redactor jefe : Eric Maurice
Directora de la publicación : Pascale Joannin
N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)